
Consiglio Comunale INT 223 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO: I PROBLEMI DEL PALANUOTO

PREMESSO CHE

Il Palazzo del Nuoto di via Filadelfia 89 è una struttura inaugurata nel 2011. Dispone di 2 vasche
entrambe di 50 metri, una per le gare a livello del suolo e una per il riscaldamento al piano interrato.
La capienza massima è di 1192 spettatori.

Con delibera della Giunta nr. 331 del 27 aprile 2021 è stato sottoscritto un accordo tra la Città e la
Federazione Italiana Nuoto della durata di 9 anni; l’intesa prevede la gestione dell’impianto da parte
della Federazione e la realizzazione di un Centro Federale di Alta Specializzazione.

E’ in grado di ospitare eventi natatori nazionali e internazionali, l’ultimo dei quali è stata la final six
di Coppa Italia di pallanuoto femminile, dal 20 al 22 febbraio scorso, vinta dalla Sis Roma.

L’impianto presenta attualmente diverse criticità: a partire dal parcheggio, ancora da aprire, oggetto
dell’interpellanza 66 del 2025 presentata dallo scrivente.

Come segnalato anche da un lettore de La Stampa con una lettera pubblicata nella rubrica Specchio
dei Tempi del 22 febbraio 2025, da mesi l’ascensore è guasto e visto che l’impianto è dotato di
barriere architettoniche per accedere alle tribune si impedisce a chi ha problemi di deambulazione o
peggio chi è costretto in carrozzina di poter assistere alle gare dei propri familiari; la soluzione di
assistervi da bordo vasca è molto discriminante oltre al fatto che non si riesce ad avere una visuale
adeguata delle corsie.

Un impianto di tali dimensioni che ospita eventi importanti, sede di corsi e allenamenti anche di
atleti professionisti, non ha neanche un punto bar ristoro.

Come evidenziato dalle foto allegate la pavimentazione per accedere alla tribune è ammalorata con
le parti gialle sollevate, sono presenti inoltre varie crepe e spaccature della superficie calpestabile.

 
CONSIDERATO CHE

Una struttura tale ha sicuramente dei costi delle utenze molto alti e l’installazione di un impianto
fotovoltaico  sul  tetto  del  Palanuoto  avrebbe permesso (o permetterebbe)  un  notevole  risparmio
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energetico; viene da chiedersi se sia mai stata presa in considerazione una sua realizzazione.

Sono necessari e urgenti i lavori di manutenzione, nonché il ripristino dell’ascensore per permettere
alle persone disabili di assistere agli eventi dalle tribune.

La pavimentazione ammalorata costituisce anche un pericolo per le persone che possono inciampare
o cadere.

INTERPELLA

Il SIndaco e l’Assessore competente per sapere:

1. se sia prevista la riparazione dell’ascensore e quali siano le tempistiche individuate;
2. se siano previsti lavori di manutenzione, quali siano le tempistiche e i costi previsti;
3. se sia stata fatta una valutazione sull’efficientamento energetico della struttura e se sia stata presa

in considerazione la realizzazione di un impianto fotovoltaico;
4. se sia prevista l’apertura di un bar o un punto ristoro e se sia stata messa a bando l’eventuale

gestione.

Torino, 28/02/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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